

Le 15 mars : les parents soutiennent les jeunes

Alea jacta est ! Parcoursup est terminé, la génération 2000 va massivement affluer vers l'enseignement supérieur.

Quelles perspectives de choix offre-t-on à nos jeunes alors qu'il manque des places en filières courtes (BTS et IUT) et que les moyens accordés aux universités sont depuis plusieurs années largement insuffisants. La sélection déguisée à l'entrée à l'université est une première réponse du gouvernement, le baccalauréat ne garantit plus une inscription universitaire.

La FCPE a voté contre la nouvelle procédure d'affectation Parcoursup lors du CSE (Conseil supérieur de l'éducation) du 5 mars. L'orientation est de plus en plus une source de stress pour les jeunes et leurs parents et ce, dès l'entrée dans l'enseignement secondaire. L'orientation subie sera certainement très forte à la rentrée 2018 pour des milliers de jeunes.

C'est l'avenir de la jeunesse que l'on sacrifie par manque d'engagement financier dans l'enseignement supérieur.

La FCPE sera aux côtés des organisations lycéennes et étudiantes en cette journée du 15 mars.

